

## Municipalidad de Melipilla realiza cuarto decomiso de cocinerías irregulares: 1.300 kilos de alimentos incautados

Un nuevo decomiso de cocinerías irregulares se realizó en el sector sur urbano de Melipilla. Esta vez, el procedimiento se llevó a cabo en la intersección de Cementerio Sur con Benítez, y tuvo como resultado la incautación de 1.300 kilos de alimentos.



La acción, que fue desarrollada en el marco del trabajo de la Mesa Jurídico Policial, contó con la colaboración de la Delegación Presidencial Provincial, Carabineros, PDI, la Seremi de Salud, y funcionarios municipales.

Ante este escenario, la alcaldesa señaló que



las cocinerías representan un gran problema para las y los habitantes de ese sector. "Riñas, generación de microbasurales y ruidos molestos a altas horas de la madrugada son algunos de ellos", declaró.

También, la jefa comunal manifestó que "detrás de este comercio irregular se encuentra migración irregular, trabajo de temporada precarizado y un clima de inseguridad para nuestras vecinas y vecinos".

Por último, la edil aseguró que seguirán realizando este tipo de operativos, ya que permiten la recuperación de espacios públicos, y generar una mayor seguridad para los habitantes de la